



REMSCHIEDER STADTCHRONIK

Freitag, 14. Mai 1971

Remscheider wird Ehrenvorsitzender

Zahnärzte begehen 75jähriges ihrer Vereinigung

In einer Festsitzung, an der auch zahlreiche Vertreter des öffentlichen Lebens teilnehmen, wird nach 60jähriger Tätigkeit der bisherige 1. Vorsitzende Dr. med. dent. Hans Brinkmann aus Remscheid zum Ehrenvorsitzenden des bergischen Zahnärztereines ernannt werden.

In diesen Tagen gedenkt die zahnärztliche Organisation ihres 75jährigen Bestehens. Sie hat aus diesem Anlaß ein umfangreiches wissenschaftliches Programm vorbereitet. Es soll den bergischen Zahnärzten die Möglichkeit zu

einer umfassenden Unterrichtung über den Stand der modernen Zahnheilkunde geboten werden. Unter anderem ist ein Besuch der Tagungsteilnehmer im Röntgen-Museum vorgesehen.

Als Referent für die Vortragsreihe während der Veranstaltungen wurde der Direktor der Universität Düsseldorf, Prof. Dr. Dr. C. H. Fischer, gewonnen, der Entwicklungen auf dem Gebiet der Zahnheilkunde erläutert. Außerdem haben sich weitere Kapazitäten auf dem Gebiet der Zahnforschung für Vorträge angesagt.

sch.